

## 中仙道公園の

### 砂場での遊び方

中仙道公園で『砂場遊び』をすることの多い西メンバー。大きな山を作ってトンネルを開通させたり、穴を掘ったりとそれぞれの遊び方で楽しむ姿が見られます。

しかし、大きな穴を作って、そのままにしてしまうと、地域のお友だちが気づかずにはがをしてしまう危険性を感じた指導員。

そこで、25日(木)に砂場での遊び方について子どもたちに指導員から話をすることに。『公園で砂場に大きい穴を作って、そのままシートかぶせちゃうとどうなるかな?』と子どもたちに尋ねると『落とし穴になる!』『結構穴も深く作れるもん!』と西メンバー。

砂場遊びの現状を思い出しながら『そのままにして地域の子とかケガしたら大変よね?』とケガに繋がる危険性について共有すると『確かに!』『落ちたら絶対にケガするな!』と真剣に話を聞いてくれた西メンバー。

最後に『作った穴や山は必ず元に戻して帰るようにしよう!』と指導員から提案をする。『分かった!』と力強く返事してくれた西メンバー。

これからも『安全性』について子どもたちと確認をしながら、公園遊びを楽しんでいきたいと思えます★

## 残った材料で

### デコレーション★

先日『勤労感謝の日』に作成した『オリジナルコースター』の『タイル』が残っているのを見て『これ余ってるなら、何かに使いたい!』と指導員へ相談をしに来てくれた高学年女子メンバー。『なら、玄関のホワイトボードと時計にデコレーションしてもらおうかな!』と女子メンバーへお願いをすると『やった!』『やるやる!』とノリノリで作業スタート!

さっそく『まず、残ってるタイルを確認しようや!』と秋永みかちゃん(4年)。バラバラのタイルの色と数を確認しながら少しずつ貼り付けていきます。『時計は貼り過ぎたら見えにくいよね? 側面も貼ってみようや!』と藤本ななみちゃん(3年)。たくさんつけるだけではなく、他のメンバーたちが使用することも考えながら作業をする姿が!。

その後、1つ1つ丁寧に貼り付け:デコレーションが完成!

これまでよりキレイで可愛い『ホワイトボード&時計』になり、残った材料で楽しく工作ができた女子メンバーでした



## 11月のお誕生日会!

### 「なまなまブック」登場!

25日(木)この日は11月のお誕生日会を行いました!

今回司会を担当してくれたのは塩野かける君(4年)・富田ゆらりちゃん(3年)の2人。手際よくプログラムを完成させ、お誕生日会を盛り上げてくれました!

また、毎月恒例のクイズコーナーは西ホームに新しく登場した『なぞなぞブック』から出題!

いつもより、ちよっぴり難易度の高いなぞなぞに苦戦しながらも、今月も大盛り上がりとなったお誕生日会でした!

お誕生日メンバーおめでとう★



## 「あれ、外してもいいん?」

24日(水)の出来事。壁の高いところへイベントで使用した飾りが残っている事に気が付き『あれ、外してもいいん?』と池田ゆうま君(6年)。『高いから気を付けてよ?』と指導員が伝えると、『わかった!』とジャンプをして高いところに残っていた飾りをすべて片付けてくれました。

高身長を活かして、手伝ってくれたゆうま君のおかげで片付けが完了しました。ゆうま君ありがとう!★

## 11月お誕生日会！

お誕生日会の様子を写真でご覧ください！



お誕生日のみんな！本当におめでとう！

## ぱるノート紹介

きょう とみか で あそぶのが たのしか  
った。

1年 月原 さくら

⇒トミカであそんださくらちゃん。たくさんの車をだしてご  
っこ遊びを楽しみました★

.....

今日 中仙道公園 に いった。ドッジをし  
た。チーム戦でした。こっちのチームは はる  
と、あさひ、こたろう、せいや だった。かっ  
た。うれしかった。

2年 藤井 ひろと

⇒中仙道公園でドッジボールをしたひろと君。チームメンバ  
ーもぱるノートに書き残してくれました！

.....

今日 公園 で 野球 を した。すごいファール  
をしたから。おもしろかった 9-4 で  
勝った。超うれしかった。

3年 平田 ゆうま

⇒ファールボールになったものの、特大の打球をみせたゆう  
ま君。バッティングの腕前を上げている様子です！

## 保護者の皆さまより

先日、1～6年生の保護者さまに「アセスメントシ  
ート」（2021 年前期）を配付させていただきました。  
たくさんの保護者さまからコメントをいただき  
ましたので…一部紹介したいと思います！

- 家庭や学校以外で、子どもの成長を見届けて頂けるの  
はとてもありがたいと思いました。一人っ子なので、同  
級生や特に上級生と上手く関係が築けているか気にな  
ります。今後も良くない点は厳しく、良い点は沢山ほめ  
て伸ばしてほしいと思います（1年）
- 家では見せない顔などがわかって、感心したり、おど  
ろいたりおもしろいです。他の学年と交わる事で、学校  
とは違った経験が出来て成長していると感じています。  
（2年）
- 友達関係など気になっていましたがアセスメントシ  
ートを読んで良好な関係が築けているんだと安心し  
ました。（3年）

## AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームペ  
ージ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（コチラから facebook にもアクセスできます。）

## お知らせ

- 月曜日の雨天から、傘立てに置きっぱなしになって  
いる傘が多く見られます。子どもたちにも伝えてはいま  
すが、保護者の皆さまにもお迎えの際に今一度、傘立  
てをご確認いただきたいと思います。ご協力のほどよろ  
しくお願いいたします。
- 近日、宿題部屋から持ち主不明の鉛筆や消しゴム  
など、筆記用具の落とし物が多く届けられています。  
小さなものへも1つ1つ名前の記入をしていただきます  
よう、お願いいたします。